

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS STADTVERBAND ESCHWEILER

AN DIE LOKALE PRESSE

PRESSEMITTEILUNG ZUM INFORMATIONSABEND AM 28.09.2022

SEIT EINIGEN WOCHEN BESCHÄFTIGT SICH DER SPD STADTVERBAND ESCHWEILER INTENSIV MIT DEN AUSWIRKUNGEN DER ENERGIEKRISE AUF UNSERE REGION. DIESE WOCHE INFORMIERTE SICH DER STADTVERBAND DURCH EINEN FACHVORTRAG DES HERRN AXEL KAHL (GESCHÄFTSFÜHRER REGIONETZ) ÜBER DIE GASKRISE SOWIE DEREN AUSWIRKUNGEN AUF DIE HIESIGE ENERGIEVERSORGUNG. IN SEINEM INFORMATIVEN UND KURZWEILIGEN VORTRAG BEHANDELTE AXEL KAHL DIE KOMPLEXEN ZUSAMMENHÄNGE AN DEN ENERGIE- UND GASMÄRKTEN UND DIE DORTIGEN PREISENTWICKLUNGEN, DAS KRISENMANAGEMENT BEI GASKNAPPHEIT UND MÖGLICHE LÖSUNGSANSÄTZE. IM ANSCHLUSS AN DEN VORTRAG WURDE INTENSIV ÜBER DIE AKTUELLE SITUATION DISKUTIERT.

DA DIESES THEMA DERZEIT EINE IMMENSE BEDEUTUNG FÜR ALLE BÜRGERINNEN UND BÜRGER ENTFALTET, WIRD DIE SPD ESCHWEILER ZEITNAH WEITERE ÖFFENTLICHE INFORMATIONSVERANSTALTUNGEN HIERZU DURCHFÜHREN.







BIC: AACSDE33XXX